Die Churia Auto bringt Schwung in den Autoherbst

TEXT UND BILDER: PETER DE JONG

Autos vieler namhafter Hersteller auf einen Blick – das verspricht die Churia Auto, die am Samstag und Sonntag, 21. und 22. September, zum 32. Mal durchgeführt wird. Insgesamt laden 13 Garagen auf dem Platz Chur zum Besuch ein. Vorbeischauen lohnt sich aus mehreren Gründen.

Die Zulassungen von Neuwagen gehen in Europa weiter zurück, die Autobranche steckt in vielen Ländern in der Krise fest. Im Gegensatz dazu ist der Automarkt in der Schweiz - und in Graubünden - mehr oder weniger stabil geblieben, auch wenn die Nachfrageflaute auch hier nicht spurlos vorübergegangen ist. «Alle sind gefordert, die Konkurrenz ist gross», sagt Marina Piubellini zur gegenwärtigen Lage. Die Obmännin der Sektion Chur des Auto Gewerbe Verbandes Schweiz (AGVS) erachtet es gerade in dieser Zeit der wirtschaftlichen Veränderungen und Erneuerungen als wichtig, zusammenzustehen - wie an der Churia Auto, die ein klares Zeichen nach aussen setzen soll. «Wir wollen gemeinsam etwas bewegen», so Piubellini.

Alles ist dabei

Showtime ist am 21. und 22. September wieder angesagt: In

13 GARAGEN

Alpcar AG, Kalchbühlstrasse 12, www.alpcar.ch
Alpina Chur AG, Kasernenstrasse 165, www.alpina-chur.ch
Amag Retail Chur, Rossbodenstrasse 14–16, www.chur.amag.ch
Auto Chur P+S AG, Triststrasse 15, www.autochur.ch
Autohaus Willi AG, Kasernenstrasse 30, www.autohauswilli.ch
Dosch Garage AG, Kasernenstrasse 148, www.doschgaragen.ch
Garage Bayer AG, Emserstrasse 2, www.bayer-chur.ch
Garage Comminot AG, Rossbodenstrasse 24, www.comminot.com
Garage Hoffmann Chur AG, Triststrasse 10, www.hoffmann-chur.ch
Garage Rageth, Rossbodenstrasse 10, www.garage-rageth.ch
Obere Au Garage AG, Comercialstrasse 20, www.obereaugarage.ch
Rheintal-Garage Chur AG, Rossbodenstr. 2, www.rheintal-garage-chur.ch
Ring Garage AG Chur, Ringstrasse 5–9, www.ringgarage.ch

13 Qualitätsgaragen stehen an diesem Wochenende die Türen wieder weit offen, 30 Marken gibt es zu sehen. Besucher, die sich demnächst zu einem Neuwagenkauf entschliessen möchten, finden ein breites Spektrum unterschiedlicher Fahrzeugklassen und Hersteller vor. Der stadt-

kompatible Kleinwagen, der in jede Lücke passt, die Mittelklasse mit einer Reihe neuer Modelle, die Oberklasse mit den repräsentativen Limousinen, technisch und optisch perfekt. Die Besucher kommen mit den Mitarbeitern der Churer Garagenbetriebe ins Gespräch und können sich

Informationen aus erster Hand geben lassen. So wird der Vergleich zu Modellen anderer Marken leicht gemacht.

Mit der Churia Auto nimmt der Autoherbst Fahrt auf, eingeläutet von der IAA in Frankfurt, von der es wieder eine Vielzahl von Weltpremieren nach Chur schaffen wird. Eine bessere Gelegenheit, die neuesten Modelle in Augenschein zu nehmen, gibt es nicht. Und zwar für Fahrzeuge aus allen Segmenten - Benziner, Diesel und solche mit alternativen Antrieben. Neben der konsequenten weiteren Reduzierung des Verbrauchs und damit der CO₂-Emissionen kann man neuartige Assistenzsysteme kennenlernen, die das Autofahren noch sicherer und komfortabler machen. Während der Churia Auto lohnt sich der Autokauf ganz speziell – für viele Modelle gelten attraktive Angebote, dazu gibt es oft Sondermodelle mit Zusatzausstattungen.





























